



さくら

川崎市立菅小学校 さくら級便り 9月号 R6. 8. 28.

学校が再開しました！

長い夏休みが終わり、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。みなそれぞれに充実した日々が過ごせたようでうれしく思っています。

授業が再開されました。まだまだ暑い日が続きますので、体調管理に気を付けながら学校生活をサポートしていきます。ご家庭でも生活のリズムを取り戻せるように、お声かけをお願いします。

※給食開始は9月2日（月）です。

梨狩り

日時：9月1～2週目を予定
(後日お知らせいたします)

持ち物：水筒 赤白帽子

首を冷やすもの(必要な人)

今年も安藤梨園のお世話になります。

※気になるご家庭は、虫よけをしてから登校させてください。

※朝の暑さの様子をみて、中止にする場合もあることをご承知おきください。
その場合は、後日梨を持ち帰ります。

あゆ工房音楽教室

日時 9月26日(木) 3, 4校時

講師にあゆ工房の方を講師にお招きして今年度2回目の音楽教室を行います。

個人面談が始まります。

7月にお知らせした日程で、個人面談を行います。
9月13日(金)からは、通常級も個人面談週間に入るので、4時間授業が続きます。お忙しいと思いますが、よろしくお祈いします。

さくら遠足について

日時 10月4日(金)

場所 川崎市子ども夢パーク

南武線に乗って、津田山まで行きます。

夢パークは、様々な遊びができる施設です。

当日はたくさん遊びたいと思います！

雨天の場合も、夢パークで室内遊びをして過ごします。(延期はしません。)

当日は、弁当の用意をお願いします。詳しくは、後日配付の手紙としおりをご覧ください。



7月18日 アクアムーブメント

ボールやフラフープ、スティック浮き輪など、色々な道具を使って水の感触を楽しみ、子どもたちから歓声があがっていました！